



## HERZLICHE EINLADUNG

*13 Monate*  
von **Erich Kästner**  
Lyrik und Musik

Ein Abend mit  
**Helmut Neerfeld**

**DO, 8. Mai 2025, 19:30 Uhr**  
Mediathek Hausach, Klosterplatz

Eintritt frei



„Wie säh er aus, wenn er sich wünschen ließe“?- der geträumte, 13. Wunschmonat. Ein ganz besonderes, anregendes kulturelles Ereignis erwartet die Freunde von Musik und Literatur am Donnerstag, dem 08. Mai 2025 um 19 Uhr in der Mediathek in Hausach- Helmut Neerfeld, der Virtuose auf dem Akkordeon, spielt zu den Texten von Erich Kästners Gedichtzyklus „Die 13 Monate“ und bietet damit einen Abend voller Musik und geschliffenem Wort. Mit „Die 13 Monate“ beweist Erich Kästner (1899- 1974), Zeitkritiker, Humanist und Humorist auf geniale Weise, wie nach einem großen, ereignisreichen Jahresreigen der ideale 13. Monat wohl aussehen könnte. Auf seinem „wohltemperierten“ italienischen Instrument wird Helmut Neerfeld mit Valse Musette, Tango Argentino und Tango Nuevo das Aroma der Kästner-Monate in ihrer Tiefe und Esprit aufnehmen.

**Helmut Neerfeld** wurde 1942 in Dienslaken, Niederrhein, geboren und begann bereits im Alter von 9 Jahren das Akkordeon für sich zu entdecken. Sein Studium mit den Fächern Anglistik und Sport führten ihn an die Universität Freiburg, nach Denver Colorado und schließlich nach Edingburgh, Schottland. 1971 erhält er ein Stipendium am Hohner-Konservatorium Trossingen und belegt für ein Jahr die Swing- Klasse bei Hubert Deuringer. Nach Beendigung seiner Lehrtätigkeit am Gymnasium Hausach, führte ihn sein Weg wieder nach Trossingen als Meisterschüler, wo er mit Arrangements von Hans-Günther Kölz in aufregend neu durchdachte Musikkultur eintauchte. Mit Musik und Rezitation erlebt das Publikum auf lebendige und attraktive Weise den Deutschen Schriftsteller, Publizisten, Drehbuchautor und Kabarettidichter Erich Kästner, kongenial musikalisch interpretiert von Helmut Neerfeld mit Werken von Helmesberger bis Astor Piazzolla.